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A ENEL disse que vai enviar uma equipe ao local para vistoriar o poste

UM GRUPO de 41 produtores rurais de Petrópolis foi até o local para conhecer as inovações do setor

SEGUNDO os moradores a vala no meio da rua foi feita de maneira irregular

Produtores rurais de Petrópolis 
visitam exposição de horticultura

Aprovada inclusão de atividades 
voltadas para a causa animal 

Comac promove ações de conscientização pelo 
Dia Nacional pela Educação sem Violência

Vala prejudica a passagem 
dos veículos no Mangalarga

ARQUIVO PESSOAL

DIVULGAÇÃO

Quarta e quinta-feira, 29 e 30 de junho de 2022

EDITAL DIV. Nº 016/2022 
(Publicado em 24/06/2022)

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos, de acordo com o Processo 
Adm. CPM Nº 758/2022 e, conforme 
estabelece a Resolução n° 88/2016, 
COMUNICAM que será realizada a 
Audiência Pública, para tratar assuntos 
sobre o tema “O Direito dos Autistas (Lei 
Berenice Piana)”, no dia 04 de julho de 
2022, às 19h, no Plenário da Câmara 
Municipal de Petrópolis.
Hingo Hammes
Presidente
Yuri Moura
Presidente da Comissão de Educação, 
Assistência Social e Defesa dos Direitos 
Humanos

AVISO DE EDITAL

A Comissão de Licitação da Câmara 
Municipal de Petrópolis torna público 
que será realizada licitação, modalida-
de Pregão Presencial, tipo Menor Preço 
Global, para a contratação de serviços 
continuados de empresa especializada 
na prestação de serviços de assina-
tura de veículos, sem motorista e sem 
combustível, a contratação futura de 
empresa especializada a disponibilizar 
veículos automotores, por assinatura, 
com quilometragem de 2.000 por mês, 
por veículo, quilômetros excedente, 
incluindo seguro e manutenção (pre-
ventiva/corretiva), pool carro reserva, 
pool de pneus, para assinatura de até 
15 (quinze) veículos em atendimento às 
demandas da CMP-RJ, por um período 
de 48 meses, veículos com ano de fabri-
cação 2022, a contar da assinatura do 

contrato, mediante as condições esta-
belecidas em Edital e seus Anexos, para 
atender a esta Câmara Municipal.
O Pregoeiro receberá a proposta e a do-
cumentação dos interessados às 10h30 
do dia 12 de julho de 2022, iniciando-se 
então os trabalhos de abertura dos en-
velopes da Licitação nº 011/2022, Pre-
gão 011/2022.
O inteiro teor da Licitação encontra-se a 
disposição na Praça Visconde de Mauá, 
nº 89 – Centro – Petrópolis, de segun-
da a sexta-feira das 09h às 18h, ou por 
meio do site: www.petropolis.rj.leg.br, a 
partir do dia 30/06/2022.
Petrópolis, 28 de junho de 2022.

Louis Boden Neto
Pregoeiro

PORTARIA PRE ADM 024/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E S O L V E
Art. 1º  -  DESIGNAR os servidores efe-
tivos Ricardo Barbosa Soares, matrícula 
nº 1141.159/12 (Membro Efetivo) e Pe-
dro Henrique do Nascimento Esteves, 
matrícula nº 1054.061/11 (Suplente), 
para serem os representantes deste Po-
der Legislativo no Conselho Municipal 
de Previdência de Petrópolis – CMPP, 
no triênio 2022/2024, nos termos da lei 
7353/2015 artigo 48, inciso II.
Art. 2º - A presente  Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 23 de junho 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 29/06/2022

Diário nos bairros

Moradores informam poste com a 
estrutura quebrada na Rua Silva Jardim
Gabriel Miranda – estagiário

Moradores que passam pela 
Rua Silva Jardim, com a Rua 
Quissamã informaram que um 
poste está com a estrutura dani-
ficada. Devido a isso existe receio 
de uma possível queda e causaria 
mais problemas ainda.

Segundo informações de 
pessoas que passavam pelo lo-
cal, o problema está assim há 
bastante tempo. “Pode causar 
um acidente devido à estrutura 
estar quebrada. Com as fortes 
chuvas e ventos nesse período. 
E fora que tem como por a mão 
no buraco e jogarem lixo ou até 
mesmo outras coisas”, afirmou 
um pedestre.

A Enel Distribuição Rio in-
forma que até o momento não 
recebeu pedido de intervenção 
sobre o poste localizado na Rua 
Silva Jardim com Rua Quissa-
mã. A companhia enviará nesta 
semana uma equipe para visto-
riar o equipamento para depois 
agendar a sua substituição.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 22 de julho para sa-
ber o que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua 1, na Es-
trada do Mangalarga, informa-
ram que estão com problemas 
para trafegar na via. Isso acon-
teceu devido a uma vala que foi 
aberta de forma errada para es-
coar água, porém isso afetou di-
retamente a passagem dos car-
ros, já que foi colocado madeiras 
para tampar. Essa situação já 
dura há dois meses.

De acordo com informações 
dos residentes, a Prefeitura já foi 

ao local. “Essa vala é bem gran-
de e ficou prejudicial para andar, 
temos que sair do carro para ajei-
tar as madeiras que foram colo-
cadas. Esses dias até mesmo um 
carro teve um pneu furado, pois 
tinha uma grade apontada para 
cima, está horrível para andar”, 
afirmou um morador.

Procurada a Prefeitura não 
respondeu até o fechamento des-
ta edição.

O Diário retorna ao tema na 
edição do dia 22 de julho para sa-
ber o que foi resolvido.

Evento aconteceu 
em Holambra no dia 
22 de junho

Roberto Jones – especial para o Diário

Anualmente aconte-
ce a Exposição Técnica de 
Horticultura, Cultivo Pro-
tegido e Culturas Intensi-
vas (Hortitec) na cidade 
de Holambra, em São Pau-
lo. A 27ª edição do evento 
foi realizada entre os dias 
22 e 24 de julho e recebeu 
empresas expositoras nos 
setores da horticultura e 
fruticultura. Neste ano, 
um grupo de 41 produtores 
rurais de Petrópolis foi até 
o local para aprender sobre 
as inovações e necessida-
des do setor agrícola.

O zootecnista Marcelo 
Melo conta que, durante o 
evento eles puderam en-
trar em contato com em-
presas de tecnologia, além 
de novas formas de cultivo. 
Também conheceram dife-
rentes estufas, máquinas 

agrícolas, bandejas de cul-
tivo e adubos. “Aprende-
mos muito com essa troca 
de experiência e contato 
com novas tecnologias e 
equipamentos para as pro-
duções”, comentou.

Além da Hortitec, os 
visitantes também foram 
a uma estação experimen-
tal da Agristar, produtora 
de sementes de verduras 
e legumes, onde a equipe 
da empresa apresentou as 

novas variedades para o 
mercado. “Saímos de Pe-
trópolis no dia 21 às 23h 
e retornamos no dia 22 às 
17h. Foi uma viagem can-
sativa, mas muito produti-
va”, afirmou.

A Lei Menino Bernar-
do (Lei nº 13.010/2014) 
completou 8 anos no úl-
timo domingo, 26. Ela 
representa o marco legal 
para a prevenção de casti-
gos físicos e humilhantes 
na educação de crianças e 
adolescentes no Brasil e, 
a partir dela, surgiu o Dia 
Nacional pela Educação 
Sem Violência. 

Para chamar a aten-
ção para este tema tão 
importante, a COMAC, 
Comissão Municipal de 
Atuação Comunitária, 
desenvolveu ao longo 
da última semana ativi-
dades diferenciadas de 
conscientização com as 
crianças e adolescentes 
atendidos por meio dos 
projetos Caminhando 
Juntos e Fortalecendo 
Vínculos, oferecidos pela 

Instituição. “Confeccio-
namos cartazes, elabo-
ramos esquetes teatrais, 
rodas de conversa e os 
alunos produziram víde-
os, que foram divulgados 
nas mídias sociais da ins-
tituição. Nosso objetivo 
é que os atendidos pela 
instituição possam ser 
promotores da cultura da 
paz em seus lares, escolas 
e comunidades”, destacou 
Fernanda Ferreira, presi-
dente da Comac.

O Caminhando Juntos 
é um projeto que existe 
desde 2021 e é uma im-
portante ferramenta de 
redução da evasão esco-
lar e do fortalecimento 
dos vínculos comunitários 
e familiares. Sempre no 
contraturno da escola, são 
oferecidas aulas de judô, 
dança, teatro, música, 

informática e cidadania. 
O projeto, inicialmente, 
pensado para contemplar 
40 crianças e adolescen-
tes, recebe também alunos 
da Escola Municipal Paulo 
Freire, no bairro Morin, 
e atualmente acolhe 150 
pessoas. Neste projeto, a 
Comac conta com o pa-
trocínio da Rede D’Or São 
Luiz e da Hayasa, por meio 
de dedução do Imposto de 
Renda aportado no Conse-
lho Municipal dos Direitos 
da Criança e do Adoles-
cente, com o apoio do Ins-
tituto da Criança.

Já o Fortalecendo Vín-
culos, começou em 2022, 
oferecendo as mesmas ati-
vidades, mas com objetivo 
de acompanhar crianças 
e adolescentes com casos 
de ansiedade, baixo ren-
dimento escolar ou, até 

mesmo, situações de eva-
são escolar, em decorrên-
cia da pandemia da Co-
vid-19. O projeto começou 
também com 40 crianças e 
hoje atende a 150, depois 
da chegada dos alunos da 
Escola Germano Valen-
te, também localizada no 
Morin. “As atividades do 
Dia Nacional pela Educa-
ção Sem Violência são de 
extrema relevância para 
estas crianças e adoles-
centes. Infelizmente ain-
da existem muitos casos 
de violência doméstica e 
precisamos orientar as 
crianças e, principalmen-
te, incentivar os pais so-
bre a questão da escuta 
do respeito mútuo, que fa-
zem diferença no dia a dia 
e vão refletir no futuro”, 
destacou Joyce Oliveira, 
instrutora da Comac. 

A Câmara Municipal 
aprovou, durante sessão ple-
nária desta terça-feira (28), 
uma indicação legislativa 
de autoria do vereador Do-
mingos Protetor que solicita 
alteração da lei municipal 
nº 6.493 de 04122007, pas-
sando a incluir atividades 
de prevenção de doenças e 
promoção da saúde voltadas 
para a causa animal ao Agen-
te Comunitário de Saúde.

O parágrafo único do 
art. 2º da Lei Municipal 
nº 6.493 determina que o 
Agente Comunitário de Saú-
de realize o cadastro e regis-
tro dos animais domésticos 
das comunidades, estado 
de saúde, vacinas aplicadas 
e condições de alimentação 
e alojamento dos mesmos. 
O profissional também fi-
cará responsável por fazer 
o controle de chipagem e de 
castração, pela comunicação 
aos órgãos competentes de 
casos de maus-tratos, além 
de orientar a comunidade 
sobre cuidados com os ani-
mais, bons tratos e legislação 
vigente acerca do tema.

- A causa animal tem 

relação direta com a saúde 
pública. Os impactos re-
sultantes do abandono de 
animais, bem como de sua 
procriação descontrolada, 
geram um problema para o 
município, visto que estes 
podem transmitir doenças 
como raiva, leptospirose e 
leishmaniose, além de es-
palhar vermes, pulgas, car-
rapatos, provocar acidentes 
de trânsitos e agressão às 
pessoas, quando soltos nas 
ruas -, relata o vereador.

A proposta explica que 
o trabalho dos agentes será, 
apenas, adaptado à nova re-
alidade de famílias com ani-
mais. “A função destes pro-
fissionais já é visitar as casas 
e conhecer sobre a saúde 
dos petropolitanos. Neste 
caso, serão coletados dados 
também sobre os animais 
que vivem na residência e 
feita uma anamnese sim-
ples, através de perguntas 
e análise do ambiente, para 
identificar a situação do 
animal se está alimentado, 
visivelmente doente, se tem 
abrigo ou está maltratado”, 
diz Domingos.


